



Las fuerzas de seguridad se acercan a la realidad del pueblo gitano

:: E. F. V.

BADAJOZ. Un grupo de agentes del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil participó ayer en las jornadas de sensibilización, acercamiento y conocimiento del pueblo gitano organizadas por la Fundación Secretariado Gitano de Extremadura para romper con los estereotipos que existen sobre la etnia gitana en la sociedad extremeña y favorecer la tramitación de las denuncias relacionadas con la discriminación sufrida por este colectivo.

La encargada de inaugurar las jornadas de sensibilización fue la delegada del Gobierno en Extremadura, Carmen Pereira, que estuvo acompañada por el jefe superior de la Policía en Extremadura, Ángel Galán Díez, el teniente coronel de la Guardia Civil, Tomás Gazapo, y la directora de la Federación Secretariado Gitano de Extremadura, María Teresa Suárez.

Carmen Pereira destacó el proyecto de ley que se tramita en estos momentos para avanzar en la igualdad de trato y la erradicación de la discriminación. «Es importante que estos comportamientos no salgan gratis», indicó. Para la delegada, es importante que en la sociedad se hable «de qué es la discrimi-

minación y también que la etnia gitana conozca cómo actuar ante casos de discriminación».

Tanto Ángel Galán como Tomás Gazapo afirmaron que los antiguos estereotipos han desaparecido y que en la actualidad la relación de las Fuerzas de Seguridad con el pueblo gitano son muy positivas.



Agentes y gitanos compartieron auditorio. :: J. V. ARNELAS